
                         

 

 

 

 

 

中体連大会が始まりました 

校長 松 井 正 明  

初夏の風に肌も汗ばむ頃となりましたが、保護者や地域の皆様におかれましては、益々ご健勝

のことと拝察申し上げます。さて、学校では感染対策に万全を図りながら部活動を再開させてお

りますが、７月６・７日に実施される中体連各種大会に向けて調整を図っているところです。８

日には北空知中体連陸上大会が開催され、８名の生徒が出場し好成績を収めております。 

各部活では、熱い（暑い）練習が続いています。学校では、感染症対策と熱中症にはくれぐれ

も注意しながら教育活動を進めて参ります。 

http://ed.city.fukagawa.hokkaido.jp/ichiyan-jh/index.html 
発行者：深川市立一已中学校  

グラウンド整備をしました 

  

三共舗道株式会社（札幌市）のご厚意により、
体育大会前の 5 月 24 日にグラウンド整備を行 
いました。 
グラウンド整備状況が改善され、生徒も教職 

員も喜んでいます。 

一已中学校 TOPICS 

2 年ぶりの中体連が始まりました 

 
6 月 8 日(火)に中体連陸上が行われ、一已中 

は女子 4×100ｍリレーで優勝（13 連覇）す 
るなど大活躍しました。 
球技などその他の競技は 7 月 6 日(火)から管 

内各地で行われます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 雨天のため、5月 28日に実施できなかった五色綱引 
き競技が、翌週の体育の時間に行われました。赤連合(Ａ 
組)がリベンジを果たしました。 
 

新型コロナウイルス感染症流行下で実施された

学校行事に対し、保護者の皆さまから感染防止対

策が十分かどうかを心配する声や、「子どもたち

の思い出を作る場面を大切にしたい」という声を

うかがいました。体育大会の実施にあたり、工夫

しながら教育活動を継続し、生徒の健やかな学び

を保障するという学校方針にご理解ご協力ありが

とうございました。 

今後も、学校では感染防止と行事を通じた学び

の充実が両立する道を探っていきます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 
 

 

 

 令和 3 年度 深川市立一已中学校体育大会 

 
 令和 3 年度の体育大会は、開閉会式は各教室へ中継し、午前中の競技は学年ごとに実施して他学年
競技中は通常授業を行いました。午後の学年別リレーは全校生徒が屋外グラウンドに距離をとって集
まり実施しました。道内では体育大会を延期する学校が相次ぐ一方で、一已中では感染対策を講じて
開催しました。手に汗握る熱戦が繰り広げられ、425 点対 430 点で青連合(Ｂ組)が接戦を制しました。 

 

 


